

Líderes sindicales destacan incremento salarial en Bolivia



La Habana, 2 may (RHC) Dirigentes sindicales de Bolivia destacaron este martes el incremento salarial anunciado por el presidente Evo Morales en ocasión de las celebraciones por el primero de mayo, Día Internacional de los Trabajadores.

Líderes del magisterio urbano en la ciudad boliviana de Cochabamba resaltaron la medida como un reconocimiento a la lucha laboral por el progreso y recordaron que los obreros son la pieza fundamental del desarrollo.

A su vez el viceministro de Coordinación con los Movimientos Sociales, Alfredo Rada, aseveró que en Bolivia se consolidan los derechos laborales, a diferencia de otros países de la región, donde hay un retroceso en esos beneficios. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/128672-lideres-sindicales-destacan-incremento-salarial-en-bolivia>



Radio Habana Cuba